



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

23 octobre 2022

Rencontre pastorale diocésaine

Toutes les forces pastorales du diocèse étaient réunies le mardi 18 octobre à la cathédrale Saint-Michel. Nous avons débuté par une prière. J'ai participé à un récitatif biblique pour la première fois. Un récitatif biblique est un passage intégral de la Bible qu'on inscrit dans le cœur par le balancement, la mélodie et le geste.

Je vous mets ce lien YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=1DB61Lpa9A0>

qui vous donne un bon aperçu de ce qu'est un récitatif biblique. C'est une belle façon de prier.

Nous avons eu par la suite une réflexion sur notre mandat missionnaire articulée sur trois volets : *Allez ! Faites des disciples, Baptisez-les, Enseignez-leurs.*

Je retiens ceci : il faudra faire les choses autrement, comme nous faisons avec nos célébrations de la Parole et aussi développer un sentiment d'appartenance avec les communautés de notre secteur Bellevue et notre diocèse. La clé aussi réside dans l'implication des laïques dans tous les services pastoraux que nous devons rendre.

Avec l'équipe pastorale du secteur Bellevue, nous sommes surtout dans l'organisation. Nous avons également créé un conseil pastoral du secteur

Bellevue, qui est un regroupement de tous les acteurs en pastorale de nos paroisses et qui va nous aider à proposer des actions et des projets.



Je m'aperçois qu'il y a plusieurs ressources intéressantes au diocèse, dont un comité vert. J'ai visionné ce film «The Letter». Ce film raconte l'histoire des voyages de plusieurs acteurs de première ligne à Rome pour discuter de l'encyclique *Laudato Si'* avec le pape François.

<https://www.youtube.com/watch?v=Rps9bs85BII>

Funérailles

Les funérailles de Jean Sylvestre auront lieu à 11h00, samedi 22 octobre à Sainte-Élisabeth

Célébrations du dimanche de novembre et décembre

- 30 Octobre, messe célébrée par l'abbé Justin
- 6 Novembre, célébration de la Parole avec communion

- 13 Novembre, messe célébrée par l'abbé Justin
- 20 Novembre, célébration de la Parole avec communion
- 27 Novembre, messe célébrée par l'abbé Justin
- 4 Décembre, célébration de la Parole avec communion
- 11 Décembre, messe célébrée par l'abbé Justin
- 18 Décembre, célébration de la Parole avec communion

Journée mondiale des Missions – 23 octobre 2022

Il y aura une quête spéciale

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin October 23, 2022

Diocesan pastoral meeting

All the pastoral forces of the diocese met on Tuesday, October 18 at Saint-Michel Cathedral. We started with a prayer. I participated in this form of prayer, a Bible recitative, for the first time. A biblical recitative is an entire passage of the Bible that is inscribed on the heart by rocking, melody and gesture.

Here is a YouTube link

<https://www.youtube.com/watch?v=1DB61Lpa9A0>

which gives you a good overview of what a biblical recitative is. It is a beautiful way to pray.

We then had a reflection on our missionary mandate articulated in three parts: Go! Make disciples, Baptize them, Teach them.

My take-away : we will have to do things differently, as we do with our celebrations of the Word, and we also need to develop a feeling of belonging with the communities of our Bellevue sector and our diocese. The key also lies in the involvement of lay people in all the pastoral services that we must offer.

With the pastoral team of the Bellevue sector, we are working now on organization. We have also created a pastoral council for the Bellevue sector, which is a group of all the pastoral actors in our parishes and which will help us to propose actions and projects.



I realize that there are several interesting resources in the diocese, including a green committee. I watched this very beautiful film which illustrates climate change with the consequences that

millions of humans will face. 'The Letter' is a film recounting the trips of several frontline actors to Rome to discuss the encyclical *Laudato Si'* with Pope Francis.

<https://www.youtube.com/watch?v=Rps9bs85BII>

Funeral

The funeral of Jean Sylvestre will take place at 11:00 a.m., Saturday, October 22 at Sainte-Élisabeth

Sunday celebrations in November and December

- 30 October, mass celebrated by Father Justin
- 6 November, celebration of the Word with communion
- 13 November, Mass celebrated by Father Justin
- 20 November, celebration of the Word with communion
- 27 November, Mass celebrated by Father Justin
- 4 December, celebration of the Word with communion
- 11 December, mass celebrated by Father Justin
- 18 December, celebration of the Word with communion

World Mission Day October 23, 2022

There will be a special collection.

Michel Clairoux, parish animator